

Desciende en Uruguay tasa de embarazos en la adolescencia



Montevideo, 30 ago (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Uruguay reportó un decrecimiento en la tasa de embarazos no intencionales en la adolescencia, los cuales al cierre de 2016 constituyeron el 14 por ciento del total de alumbramientos.

La ministra interina de la cartera, Cristina Lustemberg, indicó que la maternidad en las edades comprendidas entre 10 y 19 años resulta una expresión de desigualdad y segmentación social y se incluye en la relación de problemas identificados en los objetivos sanitarios del Gobierno hacia 2020.

En septiembre de 2016, la administración de Tabaré Vázquez tomó el asunto como una prioridad política nacional y definió estrategias intersectoriales de prevención, precisó la titular, citada por el sitio oficial de la Presidencia de la República.

Detalló Lustemberg que a través de una visión integral se concretaron acciones específicas que involucran a instituciones, como la creación de espacios de consejería para ofrecer asesoramiento a las adolescentes y la entrega de métodos

anticonceptivos.

Alineado a esta estrategia, en el ámbito educativo destacó el trabajo en salud sexual y en el ejercicio de la sexualidad como una práctica placentera y orientada hacia el cuidado del cuerpo y la autonomía.

La ministra interina de Salud recordó el desarrollo de programas para detectar la desvinculación de los jóvenes del sistema de enseñanza y promover el regreso de los estudiantes en cuestión.

Estudios desarrollados en Uruguay demuestran que las adolescentes con menos de nueve años de trayectoria educativa fueron madres en más del 57 por ciento de los casos.

Asimismo, tres de cada cuatro jóvenes entre 10 y 19 años que dieron a luz en 2014 en esta nación sudamericana ya estaban desvinculadas del sistema general de enseñanza.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/139880-desciende-en-uruguay-tasa-de-embarazos-en-la-adolescencia>



Radio Habana Cuba